

BERITA TERBARU

Kapolsek Ciracap Iptu Tatang Tekankan Agar Utamakan Sportivitas

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.BERITATERBARU.CO.ID

Aug 1, 2023 - 17:08



Kapolsek Ciracap Iptu Tatang Tekankan Agar Utamakan Sportivitas

Sukabumi, 1 Agustus 2023 - Dalam rangka menyambut Hari Ulang Tahun Republik Indonesia yang ke-78, Kecamatan Ciracap menggelar turnamen sepakbola yang meriah dan berlangsung penuh semangat. Upacara pembukaan turnamen tersebut dilakukan oleh Kapolsek Ciracap, Iptu Tatang, yang menyampaikan pesan penting kepada semua peserta untuk menjaga sportivitas

dan semangat persatuan dalam setiap pertandingan.

Dengan antusiasme yang tinggi, ratusan peserta dari berbagai kelompok masyarakat, mulai dari pemuda, pelajar, hingga warga dewasa, berpartisipasi dalam turnamen sepakbola ini. Kemeriahan acara terlihat dari hiasan merah-putih yang menghiasi panggung utama, serta sorak-sorai para penonton yang memenuhi tribun stadion.

Dalam pidatonya, Kapolsek Ciracap, Iptu Tatang, mengingatkan seluruh peserta dan tim yang bertanding untuk menjunjung tinggi nilai sportivitas dalam setiap momen pertandingan. "Kami berharap turnamen ini tidak hanya menjadi ajang kompetisi, tetapi juga sarana memperkuat persatuan dan kesatuan di tengah masyarakat," ujar Iptu Tatang dengan penuh semangat.

Lebih lanjut, Iptu Tatang menekankan pentingnya menghormati peraturan dan wasit dalam setiap pertandingan. "Semangat juang dan semangat sportivitas harus selalu bersinergi. Kita harus saling menghargai, tanpa ada tindakan yang merugikan dan merugikan pihak lain," tandasnya.

Selain itu, Kapolsek Ciracap juga mengingatkan bahwa turnamen sepakbola ini merupakan momen untuk mempererat tali persaudaraan antarwarga di Kecamatan Ciracap. "Jangan biarkan persaingan membuat kita terpecah belah. Jadikanlah kesempatan ini untuk mempererat silaturahmi dan menciptakan suasana yang penuh keakraban," tambah Iptu Tatang.

Peserta turnamen menyambut baik pesan dari Kapolsek Ciracap tersebut dan berjanji untuk bertanding dengan semangat yang tinggi, namun tetap menjunjung tinggi sportivitas dan rasa persaudaraan.

Turnamen sepakbola dalam rangka HUT RI ke-78 ini diharapkan akan menjadi ajang yang menarik dan penuh makna bagi seluruh masyarakat Kecamatan Ciracap. Semangat kebersamaan dan sportivitas yang tinggi diharapkan akan terus terjaga seiring berjalannya turnamen ini hingga puncak acara pada tanggal 17 Agustus mendatang.

Polres Sukabumi Polda Jabar.